

ADOS REALIZA UNA CAMPAÑA DE DONACIÓN DE SANGRE EN COLABORACIÓN CON LA POLICÍA NACIONAL DE VIGO

La directora de la Axencia de doazón de Órganos e Sangue visitó, en el día de ayer, la unidad móvil de ADOS que acude dos veces al año a las inmediaciones de la Comisaría de la Policía Nacional de Vigo, en la calle Pintor Lugrís, para agradecer la generosidad de todos los agentes que participan en el altruista gesto de la donación de sangre. Haciendo extensivo este reconocimiento a todos los profesionales de los cuerpos de seguridad que ejercen sus funciones en Galicia.